Granada Hoy

La provincia brinda su calor a diez nombres propios

# La provincia brinda su calor a diez nombres propios

Elisa Pérez Vera y Antonio Jara fueron nombrados respectivamente hija predilecta e hijo adoptivo de Granada · La Universidad se llevó la medalla de oro de la Diputación en la ceremonia celebrada ayer

ESTER ARAÚZO/ GRANADA | ACTUALIZADO 02.12.2008 - 01:00

0 comentarios





Arropados por un reconocimiento que todos calificaron como un honor, los diez galardonados por la Diputación este año recibieron ayer sus nombramientos y distinciones en una ceremonia celebrada en la sede central de CajaGranada, que contó con una amplia representación de las instituciones de la provincia y con la presencia del presidente de la Junta, Manuel Chaves.

"Los orígenes son más de la mitad de la totalidad", decía Aristóteles. Y así lo citó el presidente de la Diputación, Antonio Martínez Caler, durante su discurso, en el que resaltó la condición de iniciadores que comparten Elisa Pérez Vera, hija predilecta, y Antonio Jara, hijo adoptivo de la provincia. La primera contribuyó a la fundación del Consejo





Consultivo de Andalucía, el segundo marcó los primeros pasos de un Ayuntamiento democrático y ambos, "han dejado su sello", afirmó el presidente de la Diputación.

Por su parte, Pérez Vera declaró momentos antes de la ceremonia que la distinción la había "emocionado y sorprendido a partes iguales". "Después de muchos años fuera de mi tierra, que se acuerde de mí me produce una sensación especial de agradecimiento y calidez", afirmó. Para Jara, fue "un día importante, feliz y grato", en el que resaltó que el elenco de galardonados que lo acompañaba en la entrega engrandecía el honor del nombramiento.

La Universidad de Granada también vio su labor por la provincia reconocida con la medalla de oro de este año, por su aportación a la investigación, al conocimiento, al progreso y a la cultura, así como su creciente influencia en la provincia. "El futuro de Granada es impensable al margen de su Universidad", sentenció Martínez Caler. "Quienes tenemos la responsabilidad de dirigir los asuntos públicos debemos establecer la alianza entre el pensamiento y la acción".

El rector, Franscisco González Lodeiro, que fue quien recogió el galardón, hizo hincapié en recordar que la UGR además de a Granada, se debe a su provincia y a las ciudades hermanas de Ceuta y Melilla. "La Universidad debe volcarse con su provincia, con las grandes ciudades como Motril y Baza, pero también con el mundo rural", apuntó el rector, que consideró un "placer" recibir esta distinción, que reconoce "un trabajo colectivo de tantos años".

Las menciones honoríficas completaron la lista de galardones con con otros siete nombres propios, entre los que estaba la Escuela de Estudios Árabes, que cumple sus 75 años convertida en un centro de referencia imprescindible en el estudio y la investigación del mundo árabe y en una importante intermediaria entre España y Europa de un lado y el mundo árabe del otro, habiéndose instaurado como un puente de culturas. El galardón fue recogido por el director del centro, Juan Castillo.

Y aún otro cumpleaños celebraron los galardones, el de Radio Granada, que ya lleva 75 años "en perfecta sintonía", como se destacó en la ceremonia. "La radio ha sido para muchos ciudadanos sobre todo en los pueblos y sobre todo en los más recónditos", subrayó Martínez Caler, "una humilde universidad portátil que les ha permitido saber del mundo y sentirse parte de la marcha de la civilización, y al mismo tiempo, ha sido para ellos su estadio deportivo y su teatro, lleno a rebosar de los mejores artistas".

Asimismo, el alcalde Juan López Ródenas recibió otra de las menciones honoríficas. "Hemos querido poner al Ayuntamiento de Castril como ejemplo de lo que se puede y se debe hacer desde una institución local para salvar la obra colectiva más impresionante del hombre: el paisaje", defendió Martínez Caler, que también hizo hueco en su discurso para dedicar unas palabras a dos figuras del arte y otras dos del deporte también galardonadas por esta institución.

"Por saber calzar las emociones de tacón", como se subrayó en la entrega de premios, los nombres de Estrella Morente y de Marina Heredia merecían un reconocimiento que ayer tomó forma de mención honorífica. "Si hay un arte universal, por humano, ése es el que cultivan estas dos artistas", aseveró Martínez Caler. "El fútbol no es un arte, es un juego, aunque depende de quién jueque v del tamaño de la afición", comentó. "Arte o juego es el



#### **ENCUESTA**

¿Cree usted que la provincia de Granada está preparada para recibir grandes nevadas?

Han contestado 32 personas

- Si, estamos acostumbrado
- No, faltan medios
- No lo sé

**VOTAR** 

Ver resultados

GALERÍA GRÁFICA



## Cómo los perros de la Policía Local de Granada detectan droga en los colegios

La unidad canica de la Policía Local de Granada hace una demostración a los alumnos del colegio Sagrado Corazón de la capital de cómo los perros detectan la droga.

GALERÍA GRÁFICA

### Don Felipe y Doña Letizia visitan Granada

Don Felipe y Doña Letizia han visitado la Cámara de Comercio de Granada.

GALERÍA GRÁFICA



#### Medicina celebra San Lucas 2008

Los estudiantes de la Facultad de Medicina de Granada celebrán un año más su patrón San Lucas, además de las novatadas a los alumnos de primer curso.

GALERÍA GRÁFICA



02/12/2008 11:01 2 de 3